

HIRSCH Begegnungsstätte für Ältere e.V.

Wir über uns

Wir sind ein Verein von aktiven älteren und jüngeren Menschen, die dieses Haus seit 1982 betreiben, mit Hilfe weniger bezahlter Mitarbeiter*innen. Neben diesen Hauptamtlichen bringen sich etwa 100 Ehrenamtliche in den unterschiedlichsten Bereichen ein – im Vorstand, in der Cafeteria, als Kurs- und Gruppenleiter oder als Referenten.

Die Zielgruppe sind vorwiegend ältere Menschen, aber jeder ist willkommen. Angebote gibt es im Bereich der Erwachsenenbildung: Vorträge, Diskussionsrunden zu aktuellen Themen, Sprachkurse, Gesprächskreise sowie Kurse im kreativen, sportlichen und Freizeitbereich. Die Cafeteria mit ca. 80 Plätzen bietet Möglichkeiten für informelle Kontakte, öffentliche PC-Nutzung und Internetzugang, Spiel und Gespräche bei Bewirtung.

Geschäftsführender Vorstand

Gabriele Merkle (Vorsitzende)

Ursula Weber-Bosch (Stellvertreterin)

Konrad Dammeier (Schatzmeister)

Weitere Vorstandsmitglieder

Ulrich Eichhorst

Cornelia Niederdrenk-Felgner



von links: Konrad Dammeier, Gabriele Merkle, Ursula Weber-Bosch, Cornelia Niederdrenk-Felgner, Mechthild Freudlsperger †, Ulrich Eichhorst

Ansprechpartnerinnen im Büro

Ulla Mailänder Veranstaltungen, Kurse und Gruppen,
Öffentlichkeitsarbeit

Ute Karrer-Zemberi Büro, Haus, Vermietungen



von links: Ute Karrer-Zemberi, Ulla Mailänder